



Condoléances du patriarche après le décès de l'archevêque de Stuttgart Agapit

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a exprimé ses condoléances, à la suite du décès du vicaire du diocèse de Berlin et d'Allemagne de l'Église russe hors-frontières, l'archevêque Agapit de Stuttgart.

Son Éminence révérendissime Hilarion, métropolitaine d'Amérique de l'Est et de New York, premier hiérarque de l'Église orthodoxe russe hors-frontières

Son Éminence révérendissime Marc, métropolitaine de Berlin et d'Allemagne

Le clergé et les laïcs du diocèse de Berlin

Éminences,

Honorables pères, chers frères et sœurs,

C'est avec tristesse que j'ai appris le décès, faisant suite à une longue et douloureuse maladie, de Son Éminence l'archevêque de Stuttgart Agapit (Goratchek).

La vie du défunt fut un excellent exemple de fidélité au Christ, de volonté de travailler au bien de Son Église : dès sa jeunesse, il manifesta son désir de quitter le monde pour prononcer ses vœux monastiques au monastère Saint-Job-de-Potchaïev, à Munich. Son zèle pour la gloire de Dieu, son ardeur à remplir ses obédiences trouvèrent grâce aux yeux du Seigneur, et dans Sa sage Providence, Il trouva le père Agapit digne de l'épiscopat. Durant des années, le défunt assista Son Éminence Marc dans son labeur archipastoral, s'efforçant d'apporter, à la mesure de ses forces, sa contribution au développement de la vie paroissiale au diocèse de Berlin, et au témoignage actif de la beauté et de l'authenticité de l'Orthodoxie.

Que le Dieu très-clément pardonne à Son serviteur nouvellement défunt toutes ses transgressions, qu'Il l'accueille dans Ses demeures, *où reposent les justes*, et qu'Il lui fasse mémoire éternelle.

Recevez l'assurance de ma profonde condoléance.

+ CYRILLE,

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45541/>